

Diese beiden etwas langsamer trocknenden Stempelfarben sind nach aktuellen EU-Richtlinien konzipiert und für den Gebrauch auf Lebensmittelverpackungen entwickelt worden.

Eigenschaften:

Die Stempelfarben ergeben farbkraftige, gut haftende Abdrucke. Es werden nur Farbstoffe verwendet, die den Anforderungen der EU-Resolution AP(89)1 und der Richtlinie 2001/62/EG entsprechen, d. h. das die Farbstoffe migrationsarm und frei an Schwermetallen sind.

Anwendung:

Lebensmittelverpackungen aus Metall, Holz, Kunststoff, Glas oder Gummi, wie z. B. Plastikbeutel, Blechschachteln, Jogurtdeckel, Glasflaschen oder Milchkartons können zügig nach der Kennzeichnung weiterbehandelt werden, ohne dass die Markierungen verwischen.

Trockenzeit:

~ 4 min **8240 FP**
~ 8 min **8260 FP**

Viskosität:

niedrig viskos, ~ 10 sec
(Ford 4 mm Becher)

Stempelmaterial:

Gummi oder spezielle Fotopolymere

Farbträger:

Bei Handstempelungen empfehlen wir Filzplattenkissen und Soliplattenkissen. Die Farbe bleibt lange in den Kissen feucht ohne einzutrocknen. Bei maschineller Bedruckung empfehlen wir Flexodruckwerke mit Farbwanne.

Verdünner/Reiniger:

Verdünner 405 **8260 FP**
Verdünner 415 **8240 FP**

Erhältliche Standardgrößen:

50 ml/g · 250 ml/g · 1000 ml/g



Karton · cardboard

8240 FP · 8260 FP



These two slightly slower drying stamping inks were developed to meet current EU guidelines for use in the foodstuffs packaging industry.

Properties:

These stamping inks provide intense colour well adhering imprints. Only dyes are used which satisfy EU Resolution AP(89)1 and Guideline 2001/62/EG, i. e. the dyes are low migration and free of all heavy metals.

Application:

Food packaging of metal, wood, plastic, glass or rubber and such as plastic bags, sheet metal boxes, yogurt covers, glass bottles or milk cartons can continue to be processed quickly following marking without smudging or smearing.

Drying time:

~ 4 min **8240 FP**
~ 8 min **8260 FP**

Viscosity:

low viscosity, ~ 10 sec
(Ford 4 mm cup)

Stamp material:

Rubber or special photopolymers

Stamp pad material:

For manual stamping, we recommend felt plate or Soli plate pads. The ink remains moist for a long period in the pads without drying out. For automatic printing, we recommend flexographic presses with ink reservoirs.

Thinner/cleaner:

Thinner 405 **8260 FP**
Thinner 415 **8240 FP**

Available standard sizes:

50 ml/g · 250 ml/g · 1000 ml/g